



Residencia de Estudiantes



Con motivo del centenario de la Junta para Ampliación de Estudios (JAE)

La Ministra de Cultura presenta el documental inédito
¿Qué es España? 1929-1930

RUEDA DE PRENSA

Martes, 29 de mayo de 2007 a las 12:30 h.

Residencia de Estudiantes. Pinar, 23 28006 Madrid

Se ruega confirmar asistencia

Intervienen:

Carmen Calvo Poyato, Ministra de Cultura

José Luis Rado, Director del Instituto Valenciano de Cinematografía Ricardo Muñoz Suay

Alicia Gómez-Navarro, Directora de la Residencia de Estudiantes

José Luis Borau, Director de cine

Antonio García-Bellido, Profesor de Investigación del Centro de Biología Molecular (CSIC)

La recuperación del documental *¿Qué es España? 1929-1930*, inédito hasta ahora, es un proyecto del **Ministerio de Cultura**, a través de la **Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC)**, el **Instituto Valenciano de Cinematografía Ricardo Muñoz Suay (IVAC- La Filmoteca)** y la **Residencia de Estudiantes**.

La película rodada entre los años 1926 y 1929 ofrece un resumen en imágenes, únicas e inéditas, de las iniciativas relacionadas con la educación y la investigación científica que se llevaron a cabo en España durante las primeras décadas del siglo XX, todas ellas vinculadas a la Institución Libre de Enseñanza (ILE) y a la Junta para Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas (JAE). En el film aparecen imágenes en movimiento de –entre otros muchos- Benito Pérez Galdós, Manuel Bartolomé Cossío, José Castillejo, Ramón Menéndez Pidal, Miguel Catalán, Juan Negrín, Pío del Río Horteiga, Severo Ochoa, Leonardo Torres Quevedo, Santiago Ramón y Cajal, Victorio Macho o José Moreno Villa. El documental está rodado en la Institución Libre de Enseñanza, en el Grupo Escolar Cervantes, en los laboratorios de la JAE y en la Residencia de Estudiantes.

Esta película forma parte de los fondos del Instituto Valenciano de Cinematografía Ricardo Muñoz Suay (IVAC- La Filmoteca) desde 2005.

La presentación de *¿Qué es España?* se convierte, de este modo, en el primer acto del programa de actividades que el **Ministerio de Cultura**, a través de la **SECC**, tiene programadas durante el presente año para conmemorar el centenario de la **JAE**.

La proyección del documental, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes el **martes 29 de mayo** a las **19.30h**, en un acto en el que intervendrán **Jose Luis Borau, Juan Pablo Fusi y Antonio García-Bellido**.